

# Mein Verein



# Meine Heimat.



Vorstandschefin mit Ladenteam: (v. li.): 1. Reihe Elfriede Engenhardt, Sieglinde Nassal, Sylke Birkhofer, 2. Reihe Diana Grimm, Andrea Ludy-Rebholz, Cornelia Biersch, Ulrike Siebenrock, Simone Buck, Gudrun Berner-Weiß, 3. Reihe Ilse Rink, Bettina Sauter, Stefanie Beller, Paul Steinacher, Hans Pfeifer. FOTO: VEREIN

## Aktion Eine Welt zieht Bilanz

Verein bereitet den 21. Weltladentag am 14. Mai vor

ERBERTINGEN (sz) - Der Verein Aktion Eine Welt konnte bei der Hauptversammlung wieder auf zahlreiche Aktionen im Jahr 2015 zurückblicken, aus denen ganz besonders der 5. Benefizlauf am 10. Mai herauszuheben ist. AEW konnte dank der vielen Mäurer und Sponsoren 16 000 Euro für diverse Projekte spenden. Darüber hinaus feierte der Verein das 20-jährige Bestehen, ebenso 20 Jahre Weltladenführung im Ehrenamt.

In jedem Monat gab es aus diesem Anlass eine besondere Aktion. Ebenfalls ein Highlight war der Besuch von Teresa Gumban aus dem Panay Fair Trade Center auf den Philippinen, die während der Fairen Woche am 13.

September, zu Besuch kam und über ihre Arbeit, Anpflanzung, Weiterverarbeitung und Vertrieb des Zuckerrohrs für die Weltläden berichtete.

Die Kassiererin Gudrun Berner-Weiß war mit dem Ladengeschäft, den Spendeneinnahmen und den daraus resultierenden Umsatzzahlen zufrieden. Die Korrektheit ihrer Arbeit bestätigten die Prüfer Brigitte Neuburger und Dietmar Engenhardt. Ulrike Härle, Elisabeth Krezdorn, Marga Igel, Elisabeth Lehn, Andrea Flum und Ulrika Sauter wurden für zehnjährigen Verkäuferinnendienst und Engagement bei der HV geehrt.

Im Ausblick für 2016 stellte Ulrike Siebenrock, erste Vorsitzende, den

21. Weltladentag am 14. Mai heraus. Anfang April wird eine Briefaktion an Kanzlerin Merkel starten, mit der sie aufgefordert wird, sich für eine gesetzliche menschenrechtliche Sorgfaltspflicht für Unternehmen einzusetzen. Denn bis Ende Mai/Anfang Juni wird sie zusammen mit ihrem Bundeskabinett den Nationalen Aktionsplan für Wirtschaft und Menschenrechte abstimmen. Dieser bietet die Möglichkeit, Unternehmen eine größere Verantwortung für die Produktions- und Arbeitsbedingungen entlang ihrer Lieferkette aufzuerlegen. Bei der 15. Fairen Woche, die vom 16. bis 30. September stattfinden wird, soll dem Fairen Handel

ebenfalls große Aufmerksamkeit verschafft werden. Dieses Jahr soll mit dem Thema „Wirkungen des Fairen Handels“ ein starkes Signal gesetzt werden. Denn der Faire Handel wirkt auf vielen Ebenen – bei den Handelspartnern, bei der Politik, bei den Engagierten. Diese Vielfalt soll während der Fairen Woche sichtbar, erlebbar und genießbar gemacht werden. Wahlen fanden in diesem Jahr keine statt und am Ende der sehr harmonisch verlaufenen Versammlung berichteten Leonie Biersch und Ines Steinacher beeindruckend und sehr gekonnt von ihrem Tansania-Aufenthalt im vergangenen Jahr in einem Kloster der Holy-Spirit-Sisters.